



Los escoltas en huelga reciben la visita y el respaldo de Landaluce y Chamizo

● El alcalde algecireño y el Defensor del Pueblo Andaluz confirman que trabajan en las demandas de Guerrero y Vega ● El lunes, reunión con el subdelegado del Gobierno en Cádiz

D. C. ALGECIRAS

Los escoltas Miguel Guerrero y José Vega recibieron ayer la visita del Defensor del Pueblo Andaluz, José Chamizo, y de José Ignacio Landaluce, alcalde de Algeciras y diputado del Partido Popular. Chamizo y Landaluce confirmaron que trabajan en poder dar una respuesta a la reivindicación de ambos, que reclaman poder ocupar los puestos de seguridad de los que se encarga una empresa privada en la prisión de Botafuegos, de acuerdo a la promesa del ministerio del Interior de recolocación de los escoltas que trabajaron en País Vasco y Navarra en diferentes cárceles españolas.

Landaluce prefirió no entrar en detalles de las gestiones que se están llevando a cabo para evitar cualquier complicación en el trabajo de tratar de dar una solución a las demandas de los escoltas, que desde hace un

Los escoltas advierten que extremarán su protesta a partir del jueves si no hay solución



José Ignacio Landaluce y José Chamizo, ayer reunidos con Miguel Guerrero y José Vega.

FRAN MONTES

mes se encuentran acampados en la rotonda de acceso a la cárcel y en huelga de hambre para hacer ver su reclamación.

De lo que sí se informó es que este lunes se producirá una reunión con el subdelegado del Gobierno en Cádiz, Javier de Torre. "Vamos a esperar hasta el lunes y el lunes veremos si hay alternativas", declaró José Chamizo.

Miguel Guerrero reveló que existía la posibilidad de que ayer

pudieran levantar la huelga y la acampada. Contó que habían conocido que la empresa que en el caso de Botafuegos será la que se ocupe de los puestos de vigilancia auxiliar en las cárceles que ha previsto Interior iba a tener en consideración sus reivindicaciones. Finalmente no corroboraron esta situación ("Sabico nos está dejando en la estacada", afirmó) y, por tanto, decidieron continuar con la protesta.

Los escoltas, además y por otra

parte, también contemplaban la posibilidad ayer de, si las cosas no iban bien, extremar su situación de huelga. No lo hicieron ayer, pero advirtieron que lo harán a partir del jueves próximo, 2 de mayo, si continúa sin concretarse una solución. Sólo ingerirán agua. José Ignacio Landaluce explicó que en el encuentro de ayer habían solicitado a Guerrero y Vega que, de mantener la huelga, lo hicieran sin alcanzar "situaciones extremas".

"Les hemos pedido que no extremen la situación de presión porque tememos por su salud", manifestó el alcalde algecireño, haciendo hincapié en que Guerrero y Vega han vivido en duras condiciones desde que comenzaron su protesta.

"Los entendemos y los apoyamos. Entendemos que tienen un problema con el que la sociedad debe mostrar una especial sensibilidad", añadió Landaluce en alusión a que los dos escoltas

desarrollaron su labor en País Vasco y Navarra en trabajos de protección a personas que estaban amenazadas por ETA.

"Vamos a seguir intentando ayudarles dentro de nuestras posibilidades", expuso el diputado popular. "Insistiremos a ver si podemos conseguir lo que ellos pretenden. Por ahí va mi trabajo y el del alcalde", mencionó Chamizo, que consideró que las reclamaciones de los escoltas son "reivindicaciones justas".